



Présents:

Mmes Hélène DARQ (HDA), Monique HEBRARD (MHD),
MM . J.M. DELAPORTE (JMD), M. GAULIER (MGA) , JR de VANSSAY (JRD),

Excusés :

MM. R. LABAL (RL), T. BRACCO (TBR)

1) Etat des lieux de l'AOP à ce jour (15 novembre 2019)

L'AOP rassemble toujours un noyau dur d'adhérents mais les inscriptions nouvelles sont rares. Les activités proposées fédèrent toujours les adhérents même si visites et conférences ont moins de succès.

Le site pose toujours problème et nous devons impérativement le simplifier, ce qui devrait permettre de gérer plus facilement sa gestion et de mettre plus souvent à jour son contenu.

Le Webmaster et Secrétaire Général ayant démissionné, ces postes devraient être pourvus lors de la prochaine AG. Sont proposés :

- Patrick BRAIRE : Webmaster
- Maurice GAULIER : Secrétaire Général Adjoint
- Jean-Régis de VANSSAY : Secrétaire Général.

Nous attendons des précisions quant au prolongement de l'aide de Subsea 7 pour nos éditions et frais postaux. L'envoi du Flash par e-mail sera proposé aux votes à l'Assemblée générale.

Nous avons prolongé l'hommage à Thérèse DESBOIS en participant avec quelques membres à l'achat d'une plaque commémorative.

Nous fêterons le 35e anniversaire en même temps que l'AG et espérons repartir sur des bases nouvelles car l'avenir de l'AOP est un gros souci pour notre bureau.

2) Situation comptable et trésorerie

Raoul présente la situation comptable depuis sa reprise du poste de Trésorier de l'A.O.P. jusqu'à la date du 31 octobre 2019.

A / Adhésions au 31 octobre 2019 : 125 membres représentant un montant de 6100 €, en recul de 24 adhésions par rapport à 2018, malgré l'arrivée de 7 nouveaux adhérents.

Les dons d'un montant de 1135 € nous permettent de remonter la moyenne de notre trésorerie.

B / Budget réalisé au 31 octobre 2019

Le budget réalisé à la date précitée dont vous trouverez ci-joint la fiche laisse apparaître une marge de 788,10 € tenant compte de la provision pour la facture Implicite qui était en attente.



C / Trésorerie

Notre compte courant d'un montant de 8615,91 € est en équilibre avec le tableau présenté. Notre compte Livret d'un montant de 22218,25 € reste en baisse depuis 2018 du fait de la célébration du 35^e anniversaire. Cette projet confié à Patrick BRAIRE et Hélène DARCQ a été bien géré et il faut les en remercier.

Nous devons intégrer au bilan final un estimatif de dépense de 600 € à ce jour ce qui ramènerai a un résultat théorique de $2\ 329.28 - 600 = 1\ 729.28$ € .

3) Secrétariat général,

Jean-François n'a pas trouvé le temps de publier les mises à jour concernant les évolutions de nos instances à savoir C.A. et Bureau de l'Amicale, pas plus que nos PV officiels (dont la validation suspend bien évidemment la publication...). Les PV de l'A.G. du 28 novembre et du C.A. de ce même jour viennent d'être émis.

Les déclarations devront être faites dès que possible via Internet. (Site <https://associations.gouv.fr/>) car nous ne sommes pas en règle.

Nous devons vérifier si ce compte existe et si oui, obtenir les codes d'accès.

4) Site Web : conséquences de la situation actuelle

Le Site Internet de l'A.O.P. n'a pas été régulièrement suivi et alimenté depuis près de deux ans du fait en particulier des difficultés personnelles de nos "administrateurs web" qui se sont additionnées.

IMPLICIT a réalisé les mises à jour de sécurité que nous imposent de temps en temps les évolutions malfaisantes de la toile internet (une première mise à jour d'importance courant Avril, puis une seconde début juin).

Patrick et Jean-Régis ont publié quelques éléments (Flash, Pélican...) mais c'est encore insuffisant pour que le Site reflète nos activités ... et encore moins l'actualité de l'Offshore.

Patrick a supprimé un certain nombre de doublons et de pages fantaisistes et pense que le Site a besoin d'une refonte, et, pour cela, souhaite travailler avec un autre développeur SPIP.

Cette solution a été retenue mais exige que nous ayons tous les codes d'accès

« Web designer » du site. Jean-Marie les réclamera à Jean-François.

Il faut continuer à réalimenter le site en nouvelles fraîches et supprimer ses zones d'ombres. Le travail fait par Hervé KERFANT peut servir de base.

Toutes les dépenses faites pour le Site Internet ont être réglées sur présentation de facture au Trésorier.

5) Voyages : Projets

Nous avons été encore très heureux cette année de constater que nous gardons de nombreux fidèles adhérents, qui aiment et participent à nos voyages. En outre, et grâce aux voyages « d'amis » nous avons pu récupérer de nouveaux Adhérents à l'A.O.P.



MAI 2019 nous a fait découvrir la **Presqu'Île de GUÉRANDE**, organisé par Patrick à la demande des Anciens et Amis d'Entrepose

En septembre 2019, Les POUILLES en Italie. Nous étions 28 participants pour notre voyage annuel de l'A.O.P. au POUILLES, sous un soleil radieux et une ambiance fort sympathique. Il nous reste à finaliser le compte rendu afin de graver tous nos beaux souvenirs dans nos mémoires.

Prévisions mai 2020 et septembre 2020

Nous allons proposer pour mai l'**ALSACE**, toujours organisé par Patrick à la demande des Anciens et Amis d'Entrepose.

Pour septembre 2020, nous sommes en cours d'analyse de différents devis à destination de **MOSCOW / ST. PETERSBOURG, L'AUTRICHE et L'ANDALOUSIE.**

6) Visites : Projets

Patrick Braire propose d'organiser une « Visite du Château de Champs sur Marne », en 2020.

7) Conférences : Projets **- 2020**

Visite des coulisses de l'UNESCO à Paris le 13 février 2020.

Le délai de réponse va être modifié et l'envoi de l'annonce se fera début décembre. Comme le disais Monique l'année dernière, par manque de participants, il devient difficile d'organiser des sorties ; il faut un groupe d'au moins 15 à 20 personnes.

10) Abonnement au Club des Entrepreneurs

Nous avons reçu la lettre d'appel à cotisation pour 2019. Jean-Marie doit envoyer un courrier confirmant notre désistement.

11) Rédaction du Flash et du Pélican

Le Pélican N° 87

J'ai commencé un draft qui peut être terminé rapidement (Fin de cette semaine). Tous les articles sont prêts, il ne me resta qu'à relire, compléter le calendrier des événements et à faire le Sudoku.

Prévisions 2020

Le Pélican

La parution de notre revue a, en 2020, devrait être assurée au rythme de parution de 2019 (4 Pélicans contre 3 en 2017). La réalisation de ces Pélicans n'est pas une mince affaire et j'espère toujours pouvoir compter sur de nouveaux auteurs.



Le stock d'articles divers et variés devrait permettre la publication de 3 numéros (février, mai, septembre).

Le Flash

Seulement 2 Flash publiés cette année.

La question du Flash à envoyer par mail est toujours d'actualité si nous voulons retrouver un rythme de 4 Flash par an en alternance avec le Pélican. La version en ligne permettra même de faire des Flash plus fréquents en fonction de l'actualité. Et les adhérents pourront le consulter directement en couleurs. De plus, cela allégera considérablement les mises sous enveloppes et évitera les problèmes que nous avons connus cette année avec la Service Courrier de Subsea 7.

12) Réunion de bureau, fréquence

Toujours pas facile d'organiser un planning réaliste de nos réunions, que ce soient celles du C.A. ou celles du bureau pour les expéditions (Pélican). Espérons que nous pourrions recruter de nouveaux membres durant l'AG.

Une bonne nouvelle cependant, Maurice qui a été absent depuis plusieurs mois pour raison de santé, a repris une partie de ses activités.

Il adresse les courriers collectés chez SUBSEA7 au trésorier et à d'autres membres du Bureau et participe aux travaux d'envoi de nos publications.

14) Equipements de l'A.O.P. (informatiques et autres)

Ils ont été récupérés par Jean-Marie et seront opérationnels pour l'AG.

15) Divers ...

Compte-rendu AG 2018 à vérifier et à faire approuver à l'AG

Valider le rapport du CA de Juin et le mettre en ligne

Document pour les Adhérents à constituer et à imprimer.